

## Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Hari Kesaktian Pancasila

Nurfaizin - [GUNUNGSITOLI.GO.WEB.ID](https://GUNUNGSITOLI.GO.WEB.ID)

Oct 1, 2022 - 20:41



*Kodim 0709/Kebumen menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022, dengan inspektur upacara Komandan Kodim 0709/Kebumen*

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen menggelar upacara dalam rangka memperingati Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2022, dengan inspektur upacara Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., serta diikuti oleh seluruh Prajurit dan PNS bertempat di lapangan Makodim 0709/Kebumen Jalan Lingkar Selatan Desa Adikarso Kec. Kebumen, Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah. Sabtu, (01/10/2022)

Bertindak sebagai Perwira Upacara Danramil 03/Sempor Kapten Cba Amroni, Komandan Upacara Danramil 15/Klirong Kapten Inf Sukirno, Pembaca UUD 1945 Danramil 20/Buayan Kapten Inf Suwarno dan pembaca Ikrar Kesaktian Pancasila Danramil 16/Petanahan Kapten Inf Yunanto, serta pembaca doa



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., Usai melaksanakan upacara peringatan hari kesaktian Pancasila tahun 2022, Menyempatkan diri menyampaikan arahan, "Bahwa sejak diproklamasikan Kemerdekaan Negara Kesatuan Republik Indonesia pada tanggal 17 Agustus 1945 pada kenyataannya telah banyak terjadi rongrongan baik dari dalam negeri maupun luar negeri terhadap Negara Kesatuan Republik Indonesia. Dimana rakyat Indonesia saat itu berjuang mempertahankan Idiologi Pancasila dari rongrongannya dengan menumpas keganasan dan kekejaman G30 S PKI (Gerakan 30 September Partai Komunis Indonesia) yang pada peristiwa itu membuat gugurnya 7 pahlawan Revolusi." Ucap nya.

Lebih Lanjut Dandim mengatakan, "bahwa rongrongan tersebut dimungkinkan oleh karena kelengahan, kekurangwaspadaan bangsa Indonesia terhadap kegiatan yang berupaya untuk menumbangkan Pancasila sebagai Ideologi Negara." Jelas nya.

"Maka dihadapan Tuhan Yang Maha Esa dalam memperingati Hari Kesaktian Pancasila, kami membulatkan tekad untuk tetap mempertahankan dan mengamalkan nilai-nilai Pancasila sebagai sumber kekuatan menggalang kebersamaan untuk memperjuangkan, menegakkan kebenaran dan keadilan Pancasila Sebagai Ideologi negara dan bangsa Indonesia." Ungkap nya.

Dandim 0709/Kebumen juga mengajak seluruh peserta upacara terus mengenang dan memaknai sejarah Hari Kesaktian Pancasila sebagai Sejarah penting bangsa, sekaligus untuk menggelorakan semangat mengamalkan nilai-nilai Pancasila bagi mempertahankan tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia.